



## ①「届ける 見ている人に感動を！」

10月20日(金)、「届ける 見ている人に感動を！」をテーマに2年ぶりに羽合小学校学習発表会を開催しました。子どもたちのステージはいかがだったでしょうか。児童一人一人が、演奏や合唱、演技や劇などをおして、学んだことや練習したことを100%発揮し、生き生きと、そして堂々と発表していました。まさに皆様の心に“感動”をお届けすることができたのではないのでしょうか。

また、たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。そして、一つ一つのステージを温かく見守っていただき、たくさんの拍手を頂戴しました。保護者の皆様が作ってくださった素晴らしい会場の雰囲気が、さらに子どもたちの発表を引き立てました。本当にありがとうございました。

学習発表会終了後の帰り際に、「とても素晴らしかった。この気持ちを是非、先生方にも伝えてほしい。」と、ある職員に伝言してくださった6年児童のおじいさんがいらっしゃいました。また、取材に来られていたテレビ局のアナウンサーは、「感動して涙が出ました。」ともお話しくださいました。こうして皆様と共に素敵な時間が共有できたことは、羽合小学校にとって大きな宝物となりました。感謝、感謝です。

子どもたちは、この経験を成長の大きな節目とし、さらにたくましくなり、羽合小学校をますます素晴らしい学校にしていくことでしょう。

1年



2年



3年



4年



5年



6年



## 第2回羽合小学校学校運営協議会を開催

10月24日(火)に第2回羽合小学校運営協議会を開き、委員の方々に授業参観をしていた後、前期の学校の取組みについて評価をしていただきました。

《意見抜粋》

- 学力向上に向け、授業改善をしっかりと行ってほしい。
- ぐっすりデーの目標達成のために、PTAと連携を取りながら進めてほしい。
- あいさつであふれる小学校にしてほしい。大人もしていきましょう。
- 学校でも家庭でもあたたかい言葉を伝え続けることが大切です。

中間評価  
詳しくは 

